



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

¡Universitarios a votar!

22 OCT 2008



Todos los estudiantes matriculados en la UCR están invitados a acercarse a las juntas receptoras de votos. (Foto Archivo ODI con fines ilustrativos)

Este jueves 23 y el viernes 24 de octubre se estarán realizando las votaciones para elegir el Directorio de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Costa Rica (FEUCR) y los representantes ante el Consejo Universitario.

Todos los estudiantes matriculados tienen el derecho a ejercer su voto. El único requisito es llegar a la mesa de votación que le corresponde según la facultad a la que pertenece y presentar una identificación con foto.

El Tribunal Electoral Estudiantil Universitario (TEEU) habilitará mesas de votación en todas las Sedes y Recintos de la UCR. En el Campus Rodrigo Facio se contará con 30 mesas de votación, las cuales permanecerán abiertas de 8:00 a.m. a 8:00 p.m. En las Sedes el horario varía. ([ver horarios](#))

Reacción Universitaria, Convergencia y Voz Alternativa son los tres partidos que compiten por el directorio de la FEUCR

“La decisión está en los estudiantes, ellos deciden el tipo de Federación, la línea ideológica. Cada uno tiene una responsabilidad en su voto”, manifestó Andrey Cambronero, presidente del TEEU.

Líderes estudiantiles

Cristina Barboza Solís es la candidata a presidenta del partido Convergencia. Ella ocupa actualmente la presidencia de la FEUCR. Por el partido Reacción Universitaria, Rafael Monge Vargas es el representante, y Viviana Guerrero Chacón es la dignataria de Voz Alternativa.

Además de los postulantes al Directorio de la Federación, los universitarios podrán elegir los representantes ante el Consejo Universitario. Cada partido propone dos candidatos para estos puestos.

María Isabel Victoria y José Miguel Vargas son los candidatos por Voz Alternativa. Aderith Andino y Miguel Sequeira representan los intereses del partido Reacción Universitaria, y por Convergencia se postulan Paolo Nigro y Carlos Campos.

Según informó el miembro del TEEU, Luis Miguel Alfaro Paniagua, en vista de que el conteo de votos se inicia una vez cerradas las mesas de votación, el viernes 24 de octubre, a las 8:00 p.m., los resultados extraoficiales se tendrán en la madrugada del día sábado. No obstante, el anuncio oficial se hará ocho días después.

Mesas y horarios de votación

Natalia Suárez Calderón.
Periodista Oficina de Divulgación e Información
nancy.suarez@ucr.ac.cr